



Ce 04 Décembre 2018 Maître Michèle Ndoki et 45 autres militants du MRC se sont présentés au tribunal de première instance de Bonanjo dans le cadre d'une marche de protestation organisée au lendemain du scrutin du 7 octobre dernier pour dénoncer le « hold-up » électoral.

C'est un collègue d'avocats (120 avocats au total) constitués depuis toute l'étendue du territoire, plus des dizaines d'autres avocats constitués dans la diaspora en Europe et au États-unis.

C'est une population impressionnante de plusieurs centaines de personnes qui s'est déployée au tribunal démontrer leur soutien au parti et à ses militants.

Selon Christian Talla, internaute: *«C'est une justice Totalement politisé et aux ordres du régime. Le seul contre poids est une contre pression du peuple. C'est ce que nous voyons en ce moment... et j'espère que peuple a maintenant compris comment marchent les juges camerounais... ils regardent le nombres de personnes dans la salle, et écoutent la tendance dans les rue et sur la toile... c'est tout...»*